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Anfrage 
der Abgeordneten Dr. Haimbuchner 
und Kollegen 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Auflösung der SOKO Jugend 

Laut Presseaussendung der Justizministerin vom 9. September 2008 wurde durch die 
Innenministerin die SOKO Jugend (Sonderkommission) aufgelöst. 

Die SOKO Jugend soll sich auf die Bekämpfung von Bandenkriminalität durch Jugendliche 
spezialisiert haben, aufgrund der ansteigenden Jugendkriminalität. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Inneres nachstehende 

ANFRAGE 

1. Entspricht es den Tatsachen, dass die SOKO Jugend aufgelöst wurde? 
2. Wenn ja, wann? 
3. Wenn ja, auf wessen Veranlassung hin? 
4. Wenn ja, warum? 
5. Wenn ja, wer übernimmt die Aufgaben der SOKO Jugend? 
6. Wann wurde die SOKO Jugend gegründet? 
7. Auf wessen Veranlassung hin wurde die SOKO Jugend gegründet? 
8. Welche Aufgaben umfasste die SOKO Jugend? 
9. Wie viele Mitglieder hatte die SOKO Jugend? 
10. Welche Mittel standen der SOKO Jugend zur Verfügung? 
11. Wie hoch war das Budget der SOKO Jugend? 
12. Wie viele Anzeigen erfolgten durch die SOKO Jugend? 
13. Wie viele Fälle wurden durch die SOKO Jugend bearbeitet? 
14. Wie viele Fälle wurden durch die SOKO Jugend geklärt? 
15. Welche Initiativen planen Sie zur Bekämpfung der Jugendkriminalität? 
16. Welche konkreten Maßnahmen wurden bereits eingeleitet? 
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